

[Accueil](#) / [Economie](#)

## Industrie: Mecachrome prend le contrôle du Toulousain Rossi Aero



Rossi Aero exploite trois sites industriels dont une usine 4.0 ultra moderne à Castelnau-d'Estretfonds. / DR - Gilles ARROYO



**Economie, Castelnau-d'Estrétefonds, Haute-Garonne**

Publié le 19/09/2022 à 15:19 , mis à jour à 16:56

**Après avoir ouvert son capital majoritairement à Tikehau Ace Capital fin 2021, Rossi Aero intègre le groupe aéronautique Mecachrome dont le siège est à Blagnac. La famille Rossi reste au capital et détient encore 21,75% alors que Mathieu Rossi, l'actuel PDG, conserve ses fonctions et intègre le comité stratégique de Mecachrome.**

Il ne se passe pas une semaine sans que Mecachrome fasse l'actualité de l'aéronautique toulousaine. Après avoir annoncé **l'absorption du groupe régional We Are** spécialisé dans la mécanique de précision, Mecachrome (450 M€ de chiffre d'affaires pour 3 700 salariés) a bouclé le rachat d'un autre acteur toulousain: le groupe Rossi Aéro. Fondée en 1976, la PME dirigée par Mathieu Rossi est spécialisée dans le speed shopping c'est-à-dire la fabrication en urgence de pièces clefs et d'équipements en petites et moyennes séries afin d'éviter toute rupture de la chaîne d'approvisionnement chez les

constructeurs aéronautiques ou les équipementiers. Installée sur trois sites industriels dans la région toulousaine dont l'usine haute technologie 4.0 de Castelnaud-Estretefonds, Rossi Aero emploie 230 salariés pour environ 22 M€ de chiffre d'affaires attendus en 2022.

### **Mathieu Rossi à la tête de la division "speed shop"**

Frappée par la crise du Covid et l'effondrement des commandes, Rossi Aero avait dû restructurer son capital en 2021 **en faisant entrer majoritairement la société française de capital-investissement Tikehau Ace Capital**. Également actionnaire de Mecachrome, Tikehau Ace Capital a aujourd'hui décidé de lui apporter ses actions Rossi Aero avec le soutien de BPI France. "Cette opération concrétise la volonté du groupe Mecachrome d'enrichir son offre en intégrant des activités de speed-shop multi technologiques" a fait savoir le groupe aéronautique toulousain. "Au sein de Mecachrome, Groupe Rossi Aero devient le fer de lance des activités de speed-shop, un segment hautement stratégique pour nos donneurs d'ordre" a pour sa part réagi Christian Cornille le PDG de Mecachrome.



Mathieu Rossi reste président de Rossi Aero qui devient une filiale de Mecachrome. / DR